

EDICIÓ EN CATALÀ | EDICIÓN IMPRESA | ARCHIVO | TIENDA | BUSCAR PISO | SUSCRÍBETE | MONOGRÁFICOS

elPeriódico.com **ESTOPA**

Viernes 24 mayo 2013, 04:30

El Periódico | Tienda | Internet

Buscar... **Buscar**

Registrarse | Identificarse

PORTADA | INTERNACIONAL | POLÍTICA | ECONOMÍA | SOCIEDAD | BARCELONA | DEPORTES | OCIO Y CULTURA | GENTE Y TV | OPINIÓN | ENTRE TODOS

Castellers | Ciencia | Medio ambiente | Salud y Sanidad | Educación | El tiempo | Carreras y másteres | e-Periódico

DÍA MUNDIAL DE LA SALUD DIGESTIVA

La cirrosis es responsable de 9 de cada 10 casos de cáncer de hígado

La enfermedad es propiciada por el consumo de alcohol y las hepatitis B y C

Jueves, 23 de mayo del 2013 - 15:26h

Comentarios (0) Votos: +0 -0 Tweet Seguir @elperiodico_cas

AGENCIAS (Madrid)

En España se diagnostican 4.300 nuevos casos de **cáncer** de hígado al año (3.000 hombres y 1.300 mujeres) y un 90% de ellos se producen por un **historial cirrótico**, debido a un consumo excesivo de **alcohol**, hepatitis C o hepatitis B. Con motivo de la celebración el próximo 29 de mayo del Día Mundial de la Salud Digestiva, la Fundación Española del Aparato Digestivo (FEAD) quiere incidir en las causas de este cáncer y en la importancia de la detección precoz y el tratamiento de la población de riesgo.

Los ratios de este tipo de tumores están aumentando, entre otros factores, porque está creciendo la detección y el diagnóstico, así como los casos de **hepatitis** por virus C, ha informado la FEAD en un comunicado. Con un **diagnóstico** precoz que permita la aplicación de un tratamiento curativo, la tasa de supervivencia puede alcanzar el 70% a los cinco años. La cirrosis es una enfermedad en la que las células del **hígado** están dañadas y son reemplazadas por tejido cicatricial.

La ingesta excesiva de alcohol es una de las causas más frecuentes de cirrosis y, además, contribuye a empeorar la función del hígado en pacientes con enfermedades hepáticas de otro origen. Para la prevención del cáncer de hígado, los expertos de la FEAD recomiendan controlar los **factores de riesgo**, que incluye campañas de **concienciación** del alcoholismo, sobre todo entre los más jóvenes; la **rehabilitación** de las personas que ya lo padecen; y la sensibilización sobre las vías de transmisión de las hepatitis víricas (principalmente la C). Además, aconsejan la promoción de programas de detección precoz en pacientes incluidos en grupos de riesgo, especialmente si ya han desarrollado cirrosis hepática.

Noticias relacionadas

Comentarios (0) Votos: +0 -0 Compartir

Escribe tu comentario:

Pon aquí tu comentario

AVISO: El comentario no puede exceder de 500 caracteres

Política de privacidad de datos

Borrar Enviar

PARA PARTICIPAR DEBE SER USUARIO REGISTRADO. (Registrarse | Iniciar Sesión)

Destacados de El Periódico

- EN 'DOMINICAL'
- 'TELETODÓ'
- EN 'INTERVIU'
- GOLPE ARTÍSTICO

Zona e-Periódico

NUEVOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS TECNOLÓGICOS



Barcelona impulsa el videojuego con una licenciatura pionera

NUEVOS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS TECNOLÓGICOS

El otro diseño barcelonés

Suscríbete por solo **2,99€** el primer mes

Sociedad

Preocupación en la OMS por el nuevo coronavirus detectado en Oriente Próximo

Las aventuras del joven Greg, con EL PERIÓDICO

La Generalitat aún debe 35 millones en becas comedor y transporte escolar

El 15-M convoca una huelga de hipotecados por la dación y el alquiler social

La unidad de los mossos imputados por el pelot...

Lo +

Lo más visto

- "Mató a niños musulmanes en Irak y Afganistán"
- El 15-M convoca una huelga de hipotecados por la dación y el alquiler social
- El terror vuelve a Londres
- ¿Hacienda absuelve a la infanta Cristina de delito fiscal o acredita que preside Aizoon?
- Franco no ha muerto

Lo más comentado